



Entrevista / Javier López Casarín (Diputado - PVEM)

“Cuando empieza este proceso interno de Morena, nosotros, Plataforma Verde, invitamos a diferentes diputados, dos terceras partes del Grupo Parlamentario, que coincidimos que Marcelo Ebrard es el mejor perfil y es el mejor perfil por la experiencia, resultados y la visión que tiene. Así lo estuvimos manifestando internamente, donde el partido nos autoriza a que cada quien es libre de expresar su apoyo a quien considere de manera personal, tal cual como lo venimos manejando desde principios de año y cerrando el año pasado, entonces de manera personal hemos señalado que, al igual que ocho de cada diez mexicanos, consideramos que Ebrard es el mejor”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMVxQpFKVt9atMQ&id=75F18D3264FEE48F%215021&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>